

12月22日 2学期終業式

長かった2学期も無事に終わりました。2学期は、小中合同運動会に始まり、生徒会役員選挙、くしま学ウォークラリー、小中音楽会、職場体験学習、文化発表会など、たくさんの行事が行われました。これらの行事を終える度に、少しずつ成長していく生徒の姿にうれしさを感じました。

終業式では、各学年代表生徒3名と生徒会代表生徒1名が、2学期の反省と新年を迎えるに当たっての冬休みの過ごし方を発表してくれました。

2学期は。始業式で「挑戦」というキーワードを生徒に投げかけました。いろいろな活動をとおして、失敗を恐れず挑戦する姿を期待しました。生徒一人一人挑戦の大きさは違ったと思いますが、成長した姿は挑戦の証だと思っています。さあ、3学期のキーワードは何でしょう・・・。

第41回宮崎県アンサンブルコンテスト

12月19日（土）新富町文化会館で「第41回宮崎県アンサンブルコンテスト」が行われ、大東中学校音楽部の2・3年生4名が出場しました。今回のコンテストで演奏したのは、「夏山の日3・4楽章」という曲です。これまでも文化発表会や串間市音楽会などで演奏してきましたが、やはりコンテストとなると緊張するものです。しかし、これまで練習してきた自信から、堂々と演奏してくれました。

昨年度の金賞受賞に引き続き、今年も見事「金賞」に輝きました。おめでとうございます。会場内では、演奏の様子は撮影禁止でしたので、この写真はコンテスト前々日の生徒たちの様子です。毎日ご指導していただいた顧問の小山先生、フルート演奏の技術指導をしていただいた井手純子さん、本当にありがとうございました。



よいお年をお迎えください

平成27年「未年」もまもなく終わり、新しい年「申年」を迎えます。串間市はこの1年間、特に中学校においては、「中学校再編」という、大きな歴史の転換期を迎えるスタートの年となりました。そのためには、生徒・保護者・学校・地域が知恵を出し合って、学校再編を勧めていかなければなりません。

また、3年生にとっては、将来の目標に向かっての第一歩を踏み出す「高校受験」が迫ってきました。これまでとは違った冬休みを迎えることでしょう。

1月6日には、みんなが元気に登校してくれることを祈っています。

